



# ...Están en todo su derecho a manifestarse: Claudia Sheinbaum

**ALBERTO MORALES**

Enviado

—nacion@eluniversal.com.mx

**Tepic, Nayarit.**— La virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum afirmó que conforme al mandato popular del pasado 2 de julio “vamos por el plan C” para traer más bienestar y justicia al pueblo de México.

Luego de la manifestación del Frente Cívico Nacional en la Ciudad de México contra la supuesta sobrerrepresentación de Morena y aliados en el Congreso, Sheinbaum afirmó que no van a regresar la corrupción, ni los privilegios y se seguirá gobernando con el pueblo, para el pueblo y por el pueblo.

“Ese fue el mandato popular y también hay que decirlo hubo un mandato popular en el que vamos por el plan C, un plan que tiene que ver con el reconocimiento de los pueblos indígenas y afromexicanos, con garantizar todos los programas del bienestar”, dijo.

Antes, en breve entrevista, consideró que la oposición está en su derecho de manifestarse, pero rechazó que los partidos que la postularon a la presidencia tengan sobrerrepresentación en el Congreso.

A su arribo a la Ciudad de las Artes Indígenas, junto al presidente Andrés Manuel López Obrador, la exjefa de Gobierno expresó: “Son libres de manifestarse, pero no por ello están en lo correcto, porque la representación proporcional se define con reglas que siempre se han utilizado, no hay sobrerrepresentación”.

En este sentido, coincidió el presidente López Obrador al señalar que “están en todo su derecho, somos libres”.

El plan C es una serie de reformas constitucionales que el pasado 5 de febrero lanzó el presidente López Obrador para hacer un cambio de fondo, por ejemplo, en el Poder Judicial donde se plantea la elección por voto popular de jueces, magistrados y ministros.

Así como también que la Guardia Nacional forme parte de la Sedena, una reforma electoral y la desaparición de organismos autónomos como el Inai, IFT y Cofece, entre otros cambios.

Al supervisar los proyectos prioritarios y de infraestructura para Nayarit, Sheinbaum explicó que con el plan C se llevará a cabo recuperación de derechos como la educación, la salud, la vivienda “y todo eso vamos a seguir desarrollando a partir del 1 de octubre”.

## Reforma al Poder Judicial

En su novena gira dentro de los trabajos de transición de gobierno, previo a la reunión de supervisión, Sheinbaum fue abordada por Javier Gallardo, quien dijo ser trabajador del Poder Judicial.

El joven nayarita le expresó sus preocupaciones sobre la reforma al Poder Judicial.



El joven nayarita le expresó sus preocupaciones sobre la reforma al Poder Judicial.

La gente se arremolinaba alrededor de la camioneta presidencial para entregar una petición o buscar un saludo o una foto; Gallardo comentó que la reforma los desprotege de sus derechos laborales.

“Pero no, a ver, para que lo difundas con tus compañeros no se va a dañar ningún derecho laboral”, dijo Sheinbaum.

— “Eso es lo que tenemos miedo”, contestó Gallardo.

— “No, dile a tus compañeros que no se les va a afectar... es más, van a tener oportunidad de ser jueces por medio de la elección”, esgrimió. ●



Manifestantes llegan con pancartas y lonas para exigir al INE actué conforme a la Constitución.